



担任 有菜 奈菜 佐緒里 未佳

新年度が始まってから、早半年・・・あっという間にもう10月ですね。日中は夏と変わらないような暑さの日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。さて、先日の運動会では、たくさんのご声援ありがとうございました。運動会を通じて、友達と力を合わせた喜びと達成感を感じられ、また、一段とクラスの絆も深まったようです。



生活

夏はプール遊びや戸外遊びで汗をかくことが多かった為、着替えをする機会がたくさんありました。時々、服の前後が分からず保育士に「どっちが前?」「こっち?」と尋ねてくる子ども達です。保育士の援助が必要な時もまだまだありますが、自分でやってみようと考えたり、困った時は手伝ってもらったりしながら、着替えの準備から片付けまでほとんど一人で出来るようになりました。また、毎日の当番活動では、自分の当番の順番がくるのを楽しみにしています。朝の会での自己紹介は、回数を重ねるごとに大きな声でハキハキと言えるようになり自信に繋がっているようです。その他にもトイレのスリッパ並べなど積極的に取り組んでくれています。家庭でも簡単なお手伝いをお願いしてみると張り切ってお手伝いしてくれるかもですね。

食事

給食時間になると、「今日の給食なに～?」と尋ね、笑顔で配膳を待つ子ども達です。夏の間少し食欲が落ちている子もいましたが、涼しくなり箸が進む様子が伺えます。食べ終わると「食べた～」と嬉しそうに報告してくれます。少しずつ箸の使い方も練習しています。食事始めは箸を持ち、「見て一、持てた!」と嬉しそうに見せてくれる子ども達や「箸、上手でしょ」と自慢げに教えてくれる子ども達です。まだまだ箸を使いこなすには時間がかかると思いますが、「フォークにしている?」と自分で考えながら使い分けているようです。一人一人のペースに合わせてながら箸での食事サポートしていきたいと思っていますのでご家庭でも引き続き箸の練習をお願いいたします。

遊び

今年の夏も猛暑が続きましたが、子ども達は大好きなプール遊びを楽しむことができました。顔を水につけたり、泳いでみたり「気持ちいいね!」「楽しいね!」と話す子ども達の笑顔はとても輝いていました。また、男の子も女の子も虫捕りにも夢中になっています。みんなでバッタを追いかけたり、カマキリを観察したりしました。室内でも虫のカルタが人気で、「先生読んで～」と持ってきて沢山の友達とカルタを楽しみました。たくさん取れて喜ぶ子、取るのが難しく悔しがると、応援する子など遊びのルールを知ったり、競争したりお互いの気持ちを知ることが出来たり、遊びを通して様々な事を学んでいる子ども達です。



これまでの取り組み

- ☆月刊誌読み ☆夏祭り遊び ☆運動会
- ☆毎月の製作 7月うみはひろいな
- 8月ペンギンとアイスクリーム
- 9月きのこづくり



これからの取り組み

- ☆毎月の製作 ☆秋の遠足
- ☆発表会の練習

